

UVO-05

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Dave Daniel Pador-Sundermeyer (KV Minden-Lübbecke)

Titel: Dave Daniel Pador-Sundermeyer

Foto



Angaben

Alter: 42

Geschlecht: männlich

Kreisverband: Minden-Lübbecke

Bezirksverband: Ostwestfalen-Lippe

Mailadresse dave.padorsundermeyer@gmail.com

Facebook) : <https://www.facebook.com/dave.pador.sundermeyer>
(optional) : r

Instagram <https://www.instagram.com/sanhelios1981/>
(optional) :

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

als meine Eltern vor über 40 Jahren von den Philippinen nach Deutschland übersiedelten, sah die Ordnung in Europa noch ganz anders aus. Viele Selbstverständlichkeiten wie Reisen ins europäische Ausland waren ohnehin schon mit Hürden verbunden. Für meine Eltern und mich, damals noch philippinische Staatsbürger, waren diese Hürden nochmals höher.

Doch Europa veränderte sich zum Besseren. Grenzen fielen, Menschen und Kulturen kamen sich näher und entdeckten Unterschiede, aber auch Gemeinsamkeiten.

Die Gründung der Europäischen Union ist eine und bahnbrechende Errungenschaft in der Geschichte der unsere Kontinents. Der Weg begann als kleines Wirtschaftsbündnis und hat sich zu einer komplexen politischen und wirtschaftlichen Union entwickelt, die auf den Prinzipien Freiheit, Gleichheit, Vielfalt und Zusammenarbeit basiert. Betrachtet man die konfliktreiche Geschichte Europas ist ein Wunder.

Dem gegenüber steht der aufkommende Rechtspopulismus mit seinen Folgen, die in unterschiedlicher Weise als verheerend angesehen werden können. Es ist zwar wichtig anzumerken, dass die Auswirkungen des Rechtspopulismus von Land zu Land innerhalb der EU unterschiedlich sein können, doch lassen sich einige allgemeine Trends beobachten, die es zu bekämpfen gilt.

Fragmentierung und Spaltung, Schwächung der europäischen Integration, Solidarität und Multilateralismus, Erosion demokratischer Normen... All das werden oder sind schon Tendenzen, die in den Mitgliedsländern der EU zu spüren sind.

Wir als europäische Grüne müssen uns diesem gefährlichen Trend stellen. Der Inhalt der Grundrechtecharta der Europäischen Union müssen absolut für alle gelten, ohne Ausnahmen.

„in Vielfalt geeint“ ... das ist das Motto der Europäischen Union. Ich lade alle ein, meine lieben Freundinnen und Freunde, lasst uns zusammen das nächste Level europäischen Zusammenlebens erreichen, die vielfältige Einheit. Daher bitte Euch um Eure Stimme für das unterstützende Votum.

Vielen Dank

Euer Dave